Skulpturenpark am See wird eröffnet

RICHTERSWIL. Der kürzlich in Richterswil gegründete Verein Artpark eröffnet am Sonntag, 18. Mai, seine erste Ausstellung. In ihr sind 29 Künstler vertreten.

Die zeitgenössische Kunstausstellung mit Künstlerinnen und Künstlern aus Richterswil und der Region um den Zürichsee sowie nationalen Kunstschaffenden hat alle administrativen Hürden genommen. Gezeigt werden grossformatige, plastische Arbeiten, Skulpturen, Plastiken, Objekte sowie Installationen, wie der Verein mitteilt.

Die Kunst einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen, sei ihr Ziel, sagen die Organisatoren. Damit werde nicht nur ein Ausstellungsraum, sondern auch eine Begegnungsstätte für Bewohner und Besucher von Richterswil und Umgebung geschaffen. Der Kunst-Erlebnispark mit überregionaler Ausstrahlung gibt 29 Kunstschaffenden die Möglichkeit, ihre Werke zu präsentieren. Verschiedene Ge-

nerationen und Stilrichtungen werden in einer zeitgenössischen Werkschau zusammengeführt.

Hauptausstellung erweitert

Die Ausstellung dauert bis 14. September. Sie erstreckt sich von den Grünflächen innerhalb des Strandbads bis zur Wiese beim Strandweg in Richtung Bahnhof und schliesst auch den Dorfkern mit ein. Neben der Hauptausstellung ist mit Künstlergesprächen auf dem roten Sofa

sowie Führungen durch die Ausstellung das Rahmenprogramm abgesteckt. Im Informationszentrum Remise ist der Richterswiler Künstler Paul Cartier während der Gesamtdauer mit einer Sonderausstellung präsent. Das Ortsmuseum ist vom 10. bis 31. August mit einer Sonderausstellung in den Artpark eingebunden. Das Richterswiler Künstlerehepaar Annelies Štrba und Bernhard Schobinger präsentiert Fotoarbeiten und Schmuck. Im Atelier-Inspiration (Poststrasse 31)

und der Galerie-Inspiration (Poststrasse 11) sind Kleinplastiken und Bilder der Kunstschaffenden ausgestellt. (e)

Artpark-Skulpturenausstellung, 18. Mai bis 14. September, durchgehende geöffnet und frei zugänglich. Vernissage: 18. Mai, 11 Uhr, Remise. Öffnungszeiten Infozentrum Remise: Samstag und Sonntag von 11 bis 19 Uhr oder nach Vereinbarung. Öffentliche Führungen jeweils sonntags 25. Mai, 8. Juni, 22. Juni, 6. Juli, 20. Juli, 10. August, 24. August und 7. September, Treffpunkt Infozentrum Remise, 11 Uhr. Individuelle Gruppenführungen mit Künstlergesprächen und Apéro nach Voranmeldung.

29 Künstler im Artpark

29 Künstlerinnen und Künstler stellen ihre Werke in Richterswil aus. Die meisten stammen aus der Region Zürichsee: Germann Benz, Pfäffikon, Urs Burkhardt, Wädenswil, Paul Cartier, Richterswil, Marianne Cramer, Richterswil, Annette Etzel, Richterswil, Thomas Hausenbaur, Wollerau, Brigitte Ingold, Richterswil, Maya Lalive, Bäch, Vivi

Linnemann, Kilchberg, Al Meier, Wollerau, Renata Schalcher, Küsnacht, Bernhard Schobinger, Richterswil, Marcel Späni, Richterswil, Annelies Štrba, Richterswil, Katerina Stregl, Altendorf, Urs M. Traber, Siebnen, Maritta Winter, Bäch. Aus dem übrigen Kanton Zürich sowie aus Schaffhausen, Bern und Luzern kommen folgende Künstler: Vin-

cenzo Baviera, Schaffhausen, Peter Fischli, Näfels, Bernhard Licini, Nürensdorf, James Licini, Nürensdorf, Johanna Näf, Luzern, Heinz Niederer, Zürich, Hanna Röckle, Zürich/Vaduz, Carole Ruppeiner, Reinach BL, Claudia E. Weber, Winterthur, Gillian White, Leibstadt, Paul Wiedmer, Burgdorf, Willy Wimpfheimer, Zürich. (e)